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ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 

 
Aos dezoito dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e um se 

reuniram presencialmente na Secretaria Municipal de Educação os 

membros do Conselho Municipal de Educação e Supervisores de 

Ensino da Secretaria Municipal de Educação para tratar dos itens da 

pauta da Reunião Ordinária convocada pela Senhora Presidente 

Sandra Nascimento de Oliveira da Silva no último dia nove do 

corrente mês e ano. Os membros presentes são: Sandra Nascimento 

de Oliveira da Silva, Débora Helena Gil de Alcântara, Irlândia Ramos 

dos Santos, Camila Vicentini Pinheiro, Luiz Henrique Lucio Goulart, 

Roseli de França Santos, Newton Andrade de Macedo, Vitor Berigo, 

Edy Lemes e Fabrício Jacob. Conforme convocação, a pauta incluía 

deliberação sobre alteração no Regimento Interno do Conselho 

Municipal de Educação. A reunião teve início com a Senhora 

Presidente dando boas-vindas e agradecendo a presença de todos. 

Em seguida, o Conselheiro Newton iniciou a leitura do Regimento 

Interno na íntegra, apontando as alterações propostas. Após a leitura, 

os membros deveriam votar pela aprovação ou desaprovação das 

alterações. Nesse momento, a Conselheira Roseli alegou que 

precisaria de mais tempo para analisar as alterações. A Presidente 

Sandra alegou que é obrigação de cada conselheiro conhecer o 

Regimento Interno, e que partindo desse pressuposto, seria possível 

analisar as alterações com clareza e rapidez. Ainda assim, Roseli 
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disse que não se sentia apta a votar com o pouco tempo que teve 

para analisar as alterações. Sendo assim, a Conselheira Camila 

sugeriu que a plenária fosse pausada para que Roseli pudesse 

esclarecer suas dúvidas junto a outros conselheiros. Nesse momento, 

o Conselheiro Fabrício, Camila e Sandra a auxiliaram. Após 

esclarecidas as dúvidas, foi feita a votação, tendo unanimidade pelas 

alterações no Regimento Interno do Conselho Municipal de Educação. 

Nada mais havendo a tratar, eu, Camila Vicentini Pinheiro, secretária 

deste Conselho, lavro esta ata que segue assinada por mim e pelos 

demais presentes.  Caraguatatuba, 18 de agosto de 2021. 

 


